
9 Pièces

220 m²

Réf. 3269

599 000 €

St-Emilion
Maison à vendre (33330)
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Exclusivité Bordeaux & Beyond. À 10 minutes au sud de Saint-Émilion,

cette  magnifique  girondine  est  une  pépite  rare.  Bien  rénovée,  tout  en

gardant le charme de l'ancien, elle est prête pour poser vos valises. Les

pièces  agréables  et  les  espaces  confortables  sont  repartis  sur  deux

niveaux:  une  cuisine  moderne  ouverte  sur  un  salon-salle  à  manger

spacieux  avec  une  cheminée  en  pierre,  un  bureau,  une  salle  de  jeux

pouvant  être  transformée  en  chambre  au  rez-de-chaussée,  une

buanderie,  quatre  belles  chambres  à  l'étage  dont  une  en  suite  et  une

autre avec son accès vers l'extérieur. Une partie de la ...

Exclusivity  Bordeaux  &  Beyond.  Just  10  minutes  south  of  St-Emilion,  this

magnificent  Girondine  is  a  rare  gem.  Beautifully  renovated  while  preserving  the

original  features,  it's  ready for  you to unpack your  bags.  The pleasant  rooms and

comfortable  spaces  are  spread  over  two  levels:  a  modern  kitchen  open  onto  a

spacious living-dining room with a stone fireplace, an office, a game room that can

be  converted  into  a  ground-floor  bedroom,  a  laundry  room,  and  four  lovely

bedrooms upstairs, including one en-suite and another with its own exterior access.

A portion of the large terrace adjoining the ...

BORDEAUX & BEYOND

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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